

TSV Goldberg bedankte sich für Unterstützung

Am Freitag, den 13. Januar 2012, lud der TSV Goldberg seine Übungsleiter und Mitglieder des Club der Hundert ein, um sich für die meistens schon langjährige Zusammenarbeit und das Engagement zu bedanken. Alle wissen, dass es ohne Übungsleiter keine Sportgruppen geben kann, da einer den Hut aufhaben muss. Sie geben gern von ihrer Zeit, wollen verschiedenste Sportarten der Jugend und auch den Älteren näher bringen und sind häufig auch ein wichtiger sozialer und zwischenmenschlicher Anlaufpunkt. Auf der anderen Seite ist auch bekannt, dass ohne finanzielle Mittel, vieles nicht ermöglicht oder auch Ideen nicht verwirklicht werden können. Diese Unterstützung kommt vom Club der Hundert – diese Mitglieder spenden regelmäßig Geld ohne einen bestimmten Zweck (außer der satzungentsprechenden Verwendung) festzulegen, so dass wirklich besondere Sachen und Projekte gestaltet werden können.

Der Sportverein nutzt diese gemeinsamen Veranstaltungen, damit sich beide Seiten kennen lernen und um vielleicht andere Sportarten auszuprobieren. So ging es an diesem Tag auf die Schießanlage des Schützenvereins „Grüner Jäger e. V.“ in Goldberg und Mut und Zielwasser waren gefragt. Viele kannten die Anlage gar nicht und waren sehr gespannt, was sie erwartet. Und so bunt war es dann auch. Für das leibliche Wohl wurde gesorgt, natürlich unter den entsprechenden Sicherheitsvorgaben. Und dann konnte jeder verschieden Dinge ausprobieren. Hinterher wurde auch mal beim Nachbarn oder der Nachbarin geschaut, wie gut sie sich geschlagen haben. Insgesamt ein entspannter Abend, mit viel Zeit für Gespräche, Erfahrungsaustausch oder auch Neuigkeiten.

Der Vorstand dankt nochmal allen Übungsleitern und Club-Mitgliedern für ihre Zeit und die damit verbundene Verantwortung und dem Schützenverein, für die Bereitstellung der Anlage und Betreuung.

Jana Egg-Fleischer